## Rumdbrief 2018

## www.waisenhaus-namibia.de

Im September besuchten wir, Anja, Uli, Desirée und Marc, das Waisenhaus im Rahmen unserer Südafrika-Reise. Die Kinder und Hausmütter freuten sich riesig über unseren Besuch. Es wurde getanzt, gesungen und ein selbstverfasstes Gedicht vorgetragen. Es waren sehr emotionale Momente.





Natürlich kauften wir wieder in großen Mengen Lebensmittel ein, da diese dringend benötigt wurden. Darüber hinaus fehlte es auch an Schuluniformen, Schuhen, Werkzeugen für anfallende Reparaturarbeiten sowie Wandfarben für den Innen- und Außenbereich. Dank Ihrer Spenden konnten wir auch diese Bedarfe erfüllen.







Nach dem Einkauf wurden die neuen Materialien sofort verwendet. Innocent, ein ehemaliges Waisenkind, ist nach seiner Lehre in Windhuk zurückgekehrt und nun der Hausmeister des Waisenhauses. Er begann spontan das Haus von außen zu streichen. Weiterhin reparierte er gemeinsam mit Uli das Solarpaneel.





Direkt aus Deutschland brachten Desirée und Marc eine Schaukel mit. Sie war neben dem obligatorischen Fußball das Highlight. Von nun an wurde stundenlang geschaukelt. Mitgebrachte typische deutsche Süßigkeiten wie Milka Schokolade und Werthers Echte wurden probiert und mit Kennermine bewertet.





Am 4. November fand eine Matinee unter dem Motto "Afrikanische Kunst" zugunsten des Waisenhaus Kalkfeld e.V. in Paderborn statt. Stefan Margraf und Isabell Strieder berichteten in einem Vortrag äußerst eindrucksvoll über den Ausbau des Waisenhauses. Während der anregenden Gespräche mit den Besuchern wechselte manch ein Bild seinen Besitzer.



Aufgrund des Erfolges werden wir diese Veranstaltung im November 2019 in Unna wiederholen.

Um den Kindern regelmäßig etwas Gutes zu tun, können Sie eine Patenschaft für das Waisenhaus übernehmen. Bereits eine kleine monatliche Spende trägt zur Versorgung mit Lebensmitteln bei und erleichtert uns die Planung. Wichtige Anschaffungen und Instandhaltungsmaßnahmen können so finanziert werden. Selbstverständlich stellen wir am Ende eines jeden Jahres Spendenquittungen aus, die vom Finanzamt anerkannt werden.

Ausblick: Im Dezember erwarten wir Mishek Swafi als Verstärkung für das Waisenhaus-Team. Als studierter Psychologe wird er die Betreuung der Kinder übernehmen.

## Vielen Dank für Ihre Spenden im letzten Jahr!

Waisenhaus Kalkfeld e.V.

Anja Hilleringmann Am Mörhof 14, 33181 Bad Wünnenberg info@waisenhaus-namibia.de Spendenkonto: Waisenhaus Kalkfeld e.V.

IBAN: DE68 44160014 6431895800

BIC: GENODEM1DOR Dortmunder Volksbank